

INFORME SOBRE PASIVOS CONTINGENTES

Al 31 de diciembre de 2013, no se tienen registrados Pasivos Contingentes, sin embargo existen demandas judiciales por \$34,921,717, cuyo registro se lleva a cabo en cuentas de orden.

La Subdirección de Asuntos Jurídicos del Instituto Nacional de Rehabilitación informa la cuantificación de los juicios laborales, dicha estimación, no se constituye como una provisión de recursos, en función de que su pago se efectúa con cargo al presupuesto de la entidad, en el ejercicio en que se conoce la resolución respectiva de la autoridad competente, afectando en su caso las partidas presupuestales y contables correspondientes.
